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二七区召开迎接
市大气污染防治
督导工作推进会

8月 15日下午，二七区召开
迎接市大气污染防治督导工作
推进会。市大气污染防治督导
二组组长任莉、副组长刘滨，区
领导王玉红、袁斌、李国立出席
会议，18个镇街道管委会和区直
相关委局党政正职参加会议。

会上，任莉传达了市委市政
府大气污染防治督导工作会议
精神并就督导工作提出了要求。

最后，王玉红强调，全区上
下要充分认识此次督导工作的
意义，全面把握督导内容和要
求，以强烈的事业心、责任感，精
心谋划，扎扎实实做好督察整改
工作。主要领导亲自挂帅、亲自
部署、亲自参与，抽调精干力量，
成立相应的领导机构，确保各项
工作部署到位。要认真负责地
抓好落实，特别是一些环境质量
差、环境违法问题突出的重点地
方，要积极作为、主动作为，严格
监管，要建立工作台账，实行挂
图作战、销号管理，确保按时完
成各项整治任务。
记者 景静 通讯员 熊波

二七区召开
马寨产业集聚区
重点工作推进会

8 月 17 日下午，区委常委、
区委办主任袁斌在马寨产业集
聚区管委会主持召开专题工作
推进会，听取产业集聚区“两路
一园”工程、学院路西片区动迁
改造等重点工作推进情况，并对
下一步工作进行安排部署，管委
会、镇政府相关部门负责人及工
程建设负责人参加了会议。

会上，首先介绍了“两路一
园”建设基本情况，土地手续、涉
及村庄拆迁等前期准备工作推
进情况。

袁斌对新镇区建设规划情
况表示肯定，并要求，涉及影响
新镇区开发建设的土地手续、动
迁清零等问题一定要高度重视，
把工作做到前面，严格按时间节
点完成动迁清零和土地手续办
理，为新镇区开发建设扫清障
碍，新镇区的规划设计站位要
高，谋划要长远，要符合郑州市
的城市发展理念，存在的一些个
性问题分管负责领导要拿出方
案，快速解决。
记者 景静

合肥市委统战部
考察调研二七区
基层统战工作

近日，合肥市委统战部调研组
一行5人到二七区就基层统战工作
开展调研。二七区委常委、统战部
长唐莉军陪同调研。

调研组一行先后参观了康
桥华城社区统战工作示范点和
京莎广场非公经济服务示范
点。现场观看了社区统战宣传
片，参观了统战知识宣传长廊、
查看了相关台账，听取了二七区
委统战部在社区统战及服务中
小微企业发展等方面的工作情
况。合肥市委统战部曹荣山对
二七区统战工作予以充分肯定，
并希望下一步能增进交往，共同
促进统一战线工作的开展。
记者 景静 通讯员 许琳

8月17日上午，区委书记
陈红民组织召开田园小镇工
作汇报会。区领导苏建设、
邓英文、赵阳等出席会议。

会上，与会区领导和参会
单 位 负 责 人 分 别 发 言 。 最

后，区委书记陈红民作重要
讲话。陈红民指出：一要加
快 推 进 田 园 小 镇 建 设 进 入
实 质 性 阶 段 ，尽 快 出 形 象 ；
二 要 统 筹 协 调 ，同 步 推 进

“三区融合”城乡总规编制，

切实发挥总规的引领、指导
作用；三要处理好三个小镇
与美丽乡村的关系，进一步
解 放 思 想 ，理 清 思 路 ；四 要
精细精准化推进动迁工作，
处理好遗留问题；五要积极

推进招商引资，力争引入一
批 有 实 力 、有 品 牌 、有 情 怀
的 企 业 落 地 ；六 要 自 我 加
压，抓紧编制田园小镇三年
行动计划。
记者 范光华 通讯员 王丹青

植入特色产业 打造市民休闲后花园

区领导听取田园小镇工作汇报

8月22日上午，区长苏建设
在区政府五楼常务会议室主
持召开区长办公会议，区政府
班子成员参加。会议传达了
区四大班子议事会议精神，
听取了政府各分管领导工作
汇报。

最后，针对当前各项重
点工作，苏建设要求：一是要
进一步加大项目推进力度。
各部门要认真对各镇办项目
进行梳理、包装、推介，充分
利用重大项目签约的有利契

机，尽可能多地签约引进一
批重大项目；分管领导、项目
指挥长强化职责，尽全力督
促项目各项手续办理、加快
项目建设速度。

二是要进一步加快安置
房 建 设 步 伐 。 严 格 按 照 市
委、市政府重点工作由拆向
建转移步伐，强化安置房建
设 专 责 领 导 小 组 职 责 和 分
工，加快推进已拆动村庄安
置房手续办理、配套设施、道
路及基础设施建设，力争在

外过渡村民早日实现回迁。
三是要进一步加快土地

等手续办理工作。国土、规
划、新型城镇化办公室等部
门要制定好工作台账，挂图、
销号作战，将土地出让、规划
编制等影响项目开工的前置
因素尽快协调、落实到位。

四是要全面做好大气污
染防治和环境保护工作。要
持续持久做好大气污染防治
和环保工作，始终做好力度
不减、要求不变、标准不降。

五是要认真做好各项工
作的迎检考核工作。各分管
领导要对分管 的 各 项 重 点
工 作 评 比 考 核 做 到 心 中 有
数 、了 如 指 掌 ，充 分 做 好 协
调 对 接 工 作 ，力 保 各 项 重
点 工 作 在 全 市 评 比 中 名 列
前 茅 ；同 时 ，认 真 做 好 二 七
区固定资产投资、财政税收
等各项经济指标分析研判，
确保保质保量完成各项目标
任务。
记者 景静 通讯员 刘志京

勇担当 理机制 谋大事 抓落实

二七召开区长办公会议 安排下一步工作

聚焦产业集聚区 培育龙头企业
区领导一行到马寨产业集聚区、马寨镇现场办公

8月11日，区委书记陈红民、
区长苏建设一行到马寨产业
集聚区、马寨镇调研并现场办
公，区领导袁斌、闫凯、陈旭儒、
孙兴伟、李华民、谭清录及相
关委局负责人陪同。

陈红民一行实地察看了花
花牛、苏宁物流园等项目建设情
况，现场听取了相关企业负责人
的汇报，详细了解了项目建设进
度、存在问题及下一步打算。

随后，在马寨产业集聚区
管委会二楼会议室召开办公
会。会议听取了马寨产业集
聚区、马寨镇整体工作情况汇
报，与会区领导与相关单位负
责人就未来发展情况提出了
意见与建议。

苏建设对下一步工作提
出了具体要求：一是要进一步
凝聚思想、形成合力，深度谋

划、加强规划，破解发展瓶颈；
二是要加强项目运作方式，集
中精力谋划好项目，提高站
位，招大引强；三是要利用大
气污染治理工作契机，加强产
业集聚区转型升级，对于污染
较重的“土小企业”坚决实施

“三清两断”；四是要进一步整
合各方面力量，围绕“晋星晋
级晋位”，争创省级经济技术
开发区，力争马寨产业集聚区
发展走在全省前列。

对于今后的发展，陈红民
强调要围绕“十个方面工作”
下功夫：一是围绕班子队伍建
设下功夫。着力培养务实重
干、未雨绸缪、敢于担当的干
部，要放下包袱、轻装上阵，以
新的姿态、斗志昂扬的心态投
入到工作中去，务实重干、勤
奋敬业，明底线、知进退。

二是围绕体制、制度下功
夫。党政领导干部要有看齐意
识，形成良好的干事创业氛围。

三是围绕干部套合下功
夫。管委会、镇政府职责要明
确到位，区直部门与管委会要
相互做好对接、配合，管委会
作为第一责任要发挥好中心
作用。

四是围绕项目运作下功
夫。认真归纳总结项目推进中
存在的问题，补齐短板，每一
个项目要明确专门责任人，建
立专责领导小组或指挥部。

五是围绕正确处理大气
污染防治与经济发展之间的
关系下功夫。对于污染环境
的“土小企业”要坚决关闭淘
汰，规模企业完善环评手续，
环保部门要解放思想、善于作
为、敢于担当。

六是围绕招商引资下功
夫。提升与企业沟通交往能
力，服务到位、协调到位、管理
到位。

七是围绕基础设施建设
下功夫。拿出具体可行性实
施方案，利用园区现有项目进
行包装，完善基础设施建设，

“筑巢引凤”。
八是围绕遗留拆迁下功

夫。任务要落实到人，可从全
区选拔“拆迁能手”进行支持，
竭尽全力、穷尽办法，坚决按
照既定时间节点完成遗留问
题的全部解决。

九是围绕此次办公会议
精神贯彻落实下功夫。

十是围绕当前制约产业
集聚区发展重点问题处理下
功夫。
记者 景静
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